

ARMANDO CASAS
LOS RETOS DE CANAL 22

Para el nuevo director de la televisora del Estado es claro que el trabajo cultural no tiene que ser sinónimo de algo elitista o aburrido, por lo que su objetivo es ampliar audiencias, a través de contenidos críticos y vanguardistas



GOSSIP

ROBERTO HERNÁNDEZ

EN LUGAR DE VENEZUELA

Panamá será sede de la Serie del Caribe

Del 4 al 10 de febrero se jugará la pequeña Serie Mundial en el estadio Rod Carew. Seis equipos estarán presentes, entre ellos el campeón de México



ESTO

PATRIOTAS Y RAMS

Lucen optimistas de cara al SB LIII

Arrancó la semana del Super Bowl en Atlanta y los jugadores de Nueva Inglaterra y Los Ángeles se presentaron en el Opening Night mostrándose un profundo respeto

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **MARTES 29 DE ENERO DE 2019** | AÑO LIV | NO. 19,223 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Rocío Nahle refuta datos de Pemex

JUAN GARCÍAHEREDIA

A pesar de que los indicadores petroleros muestran una disminución de 33 mil 100 barriles de gasolinas en las importaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) en diciembre pasado en comparación con las efectuadas en noviembre, la secretaria de Energía, Rocío Nahle, negó que haya una reducción en esas adquisiciones. "No señor, yo ya expliqué cuánto trabajamos de importación en enero de gasolinas, ya lo dije", respondió molesta. **Pág. 4**

DANIEL GALEANA



BANCO AZTECA "Somos sólo dos contendientes"

Esta semana, la Asociación de Bancos de México definirá a su nuevo dirigente. Platicamos con el vicepresidente de Banco Azteca, Luis Niño de Rivera, quien suena fuerte para el puesto. **Pág. 21**

ESCRIBEN

Federico La Mont **Pág. 9**
Paul Krugman **Pág. 22**
Manuel Hernández **Pág. 24**



ADALBERTO ROQUE/AFP

EL MÁS VIOLENTO TORNADO EN 80 AÑOS

LA HABANA, Cuba. La ciudad comenzó a asimilar este lunes el tornado más violento del que se tienen registros en las últimas ocho décadas, un fenómeno que azotó la noche del domingo el este de la capital causando al menos cuatro muertos y 172 heridos, de los que doce se encuentran en estado grave. Muchas colonias amanecieron con un panorama de casas reducidas a escombros o semiderruidas, árboles desarraigados de cuajo y coches volcados. **Pág. 40**

BLOQUEO DE VÍAS PONE EN RIESGO A LAS ARMADORAS

Ford está cerca de frenar producción

KARLA AGUILERA/ EL SOL DE IRAPUATO

Las protestas de los maestros en Michoacán ya afectaron a plantas automotrices en el Bajío

IRAPUATO. Ford está a punto de suspender el ensamblaje de automóviles en México, al igual que otras armadoras con operaciones en el país, debido al bloqueo de las vías del tren en Michoacán que ya derivó en la falta de insumos.

Hugo Varela Flores, líder de la Confederación de Trabajadores de

México (CTM) en Guanajuato y representante de empleados de la armadora, dijo que el sector corre un riesgo que no sólo afectará a las empresas por no tener materia prima, sino también a los trabajadores, que dejarán de recibir 45 por ciento de su salario si se detiene la producción.

Lourdes Aranda, representante de Ferromex, advirtió que en los próximos días los paros técnicos se darán también en empresas de la industria acerera, acompañados de desabasto de varios productos básicos. Líderes de zonas productoras de vehículos en Guanajuato y Jalisco confirmaron que ya existen afectaciones en los circuitos económicos de los que forman parte, como las plantas automotrices de Honda, Mazda, General Motors y Nissan. **Pág. 31**

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que se entregaron mil millones de pesos para los maestros de Michoacán. "Yo espero que tengan ellos conciencia de que ya se les atendió". **Pág. 31**

El gobernador Silvano Aureoles y el secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma, acordaron ayer dar respuesta a la demanda más urgente de los maestros, el pago de quincenas. **Pág. 31**



7 503006 093029